

Entrevista DR. ESTEVE DARWICH Y DR. DAVID ROMERO

DERMATÓLOGOS DE LA CLÍNICA EPIDERMOS, INSTITUTO DE DERMOCOSMÉTICA

“Los productos ZO Skin Health ‘resetean’ la piel y le devuelven su plena salud”



Clínica Epidermos

Clínica Epidermos lleva más de 30 años trabajando en el campo de la dermatología y cirugía plástica y estética para poner al alcance de sus pacientes los mejores tratamientos de la piel. Desde un trato muy cercano, sus profesionales médicos ofrecen soluciones individualizadas a cada problema estético y dermatológico.

Tel. 932 12 42 99
N.R.S.: E08951140

Con la modelo Nieves Álvarez como madrina y los más importantes dermatólogos como prescriptores, acaba de lanzarse en España la marca ZO Skin Health. Desvelamos los secretos de esta marca de venta exclusiva en clínicas que ha causado furor en Beverly Hills.

ZO Skin Health trabaja en el marco de lo que denomina ‘Cosmética Médica’ ¿En qué consiste?

La cosmética médica se basa en el uso de principios activos que han demostrado científicamente su eficacia; evitando el uso de componentes sin ninguna base científica, como caviar, oro u otras muchas sustancias, cuyo único objetivo es dar un toque de sofisticación al producto, encareciéndolo innecesariamente. La cosmética médica tiene como objetivo obtener una piel más sana.

Se trata de un concepto de éxito en EE.UU ¿Cuál sería su aportación de valor en España?

El valor de la cosmética médica reside en su eficacia. Los resultados estéticos obtenidos en la piel de nuestros pacientes con los productos ZO Skin Health es excepcional. Y todo ello, es consecuencia de obtener una piel más sana, que por definición es más equilibrada y bella.

La cosmética médica tiene como objetivo obtener una piel más sana como base de la belleza

Cada piel es distinta... ¿La intervención del especialista médico en un tratamiento de cosmética es fundamental para tenga éxito?

Es evidente que sí. Hoy en día se dispone de una cantidad enorme de productos cosméticos. Cada día salen al mercado nuevas cremas. ¿Cómo puede uno saber qué es lo que más le conviene? Lo más inteligente es dejarse aconsejar por el que sabe; es decir, el que en su día a día se enfrenta con todo tipo de pieles y problemas cutáneos distintos.

Limpieza, antienvjecimiento... ¿Sobre qué aspectos fundamentales actúan los productos ZO Skin Health?

Los productos ZO Skin Health actúan en los puntos clave para una completa restauración de la piel. Por una parte, mejoran la función barrera de la epidermis haciendo un estrato córneo más compacto e impermeable a los alérgenos y factores externos nocivos. Así se regula la secreción sebácea, uno de los factores más pro inflamatorios de la piel y regulariza el ciclo de maduración de los queratinocitos, mejorando el proceso natural de exfoliación y maduración de la piel. Por otro, estimulan la síntesis de nuevas fibras de colágeno y elastina, así como su reorganización en la dermis, mejorando el aspecto de la piel en su conjunto.

¿Las concentraciones de principios activos, como el retinol, marcan la diferencia en estos productos? ¿Dónde radica su efectividad?

Efectivamente, lo más destacable de los productos de la línea de ZO son los principios activos que llevan y sus



Los productos ZO Skin Health sólo están disponibles en clínicas especializadas

¿Los productos ZO Skin Health están disponibles exclusivamente en clínicas especializadas? ¿Es el especialista quien debe prescribirlos, integrados en sus técnicas y tratamientos?

La línea ZO Skin Health está en clínicas especializadas en el tratamiento de la piel sana. Consultas en las que se prioriza no sólo mejorar las alteraciones de la piel, ya sea por enfermedad o por el propio envejecimiento, si no también mantener la salud de las pieles normales. Como vulgarmente se dice: “prevenir es mejor que curar”. Como son productos potentes, que inicialmente deben trabajar la piel para mejorarla, producen cierta irritación o inflamación aguda controlada que iniciará los mecanismos intrínsecos de reparación de la piel para su plena restauración. Es por ello, que estos productos deben ser prescritos y controlados por médicos con experiencia, que sepan cuáles son los efectos o reacciones esperables y necesarias para alcanzar el éxito final: una piel más sana, más bonita, más joven.

¿El objetivo es, al final, una piel más sana como base de la belleza?

Sencillamente, sí.

Desde Beverly Hills directamente a España

Desarrollada de la mano del Dr. Zein Obagi, ZO Skin Health es la marca de productos cosméticos altamente efectivos de más renombre en Beverly Hills. Sus resultados visibles en miles de pacientes, entre ellos estrellas de la alfombra roja, han convertido a esta marca en un éxito de ventas en consultas médicas.

Sus productos se dirigen a tratamientos terapéuticos de amplio espectro, con los que se logra crear y mantener una piel sana. Estas soluciones se basan en los últimos des-

cubrimientos terapéuticos para el cuidado de la piel, como son los sistemas de liberación y las fórmulas únicas basadas en los estudios de bioingeniería, ayudando a los médicos a garantizar una piel sana de manera continua a sus pacientes.

ZO Skin Health llega a España gracias a la empresa española IFC, dedicada al cuidado de la piel, que fabrica, desarrolla, comercializa y distribuye productos dermatológicos y nutricionales desde 1989, con presencia en 80 países.

concentraciones que son, a priori, exageradamente altas para poner en una piel “normal”, sin ninguna patología dermatológica activa. Sin embargo, son precisamente estas elevadas concentraciones de retinol, vitamina C, vitamina E, células madre, las que realizan un “reset” en cualquier tipo de piel y permiten alcanzar un estado de plena salud.

Los peelings de la marca son muy utilizados ¿Qué opinión les merecen?

Los peelings químicos de uso médico de la línea son muy interesantes porque permiten tratar de forma eficaz gran cantidad de alteraciones cutáneas: Granitos, pieles grasas o porosas, manchas, arrugas,... El “3 Step Peel” combinado con una buena preparación previa con las cremas permite tratar de forma eficaz alteraciones de la pigmentación tan difíciles de solucio-